

# UNA MUJER MÁS EN LIBERTAD

COMUNICADO: 15/2022  
07 de septiembre de 2022  
[www.cjf.gob.mx](http://www.cjf.gob.mx)

Alicia “M” gozará desde hoy de su libertad, después de haber estado recluida en el Penal de Santa Martha Acatitla por cuatro años y medio. Con ello, suman ya cuatro mujeres puestas en libertad desde que se celebró el convenio de colaboración entre el Poder Judicial de la Federación y el Gobierno de la CDMX en mayo pasado.

Alicia sale junto con su hijo de tres años de edad, quien nació y vivió con su madre durante todo este tiempo en el penal.

Desde la Defensoría Pública Federal, seguimos dando resultados en favor de los grupos menos favorecidos, otorgando una defensa y acompañamiento legal de calidad.



Consejo de la  
Judicatura Federal

*Dirección General de Comunicación Social y Vocería*